

300\* の  
コントラスト

そんな渡辺文香さん(38)を、上越の自然が引き寄せた。夫と健太郎君(5)の家族3人で2018年1月、上越市に移り住んだ。自然の中で子育てをしてみたい。渡邊さんは「本当に小さな公園」で生まれ育った。幼い頃の遊びは「本當に小さな公園」。夜はナックの歌声を聞いて嫌いやなかつた「森のようちえん」で毎日、畑や川に行つた。一方、健太郎君は今、上越市自分で健やかに成長する。自分たちで食事を作つたり。

おなじで  
おなじで

本物の自然が親子育む

じると気付かないのかな

所との会話は「子どもがうるさい」と苦情が来た時へいる。大人に内緒の秘密基地。や虫も一緒に過ごす友達だ。健太郎君は「ぐぐぐで」上越では回覈板が回ってきて、地域の清掃活動の日がある。最初は戸惑つたが、慣れていればすくなくとも気付かれて嬉しい。東京にあるのは安い。地域の人々がいらっしゃることを喜びに感じる。渡邊さんも気付かれて嬉しい。今年4月から、開業助産師新生児の訪問相談などに取り組む。たくさん親子に会うことができる機会がある。よく聞くのが「ここ公園でしか遊はないから、話だ。そのたびに思う。こんな近くに本当の自然があるのにもったいなし」東京に帰ろうとは思っていない。」上越の方が豊富的でない。「親みんないで子育てして感じ。山菜や桑の実も子供たちと一緒に食べれる。そんな経験ができる私も多い。東京は「迷惑を掛けない」(長期企画取材班・木竜あさみ)